



“2023, AÑO DE LA INTERCULTURALIDAD”

Con congreso académico, conmemoran XXV Aniversario del Hospital de la Niñez Oaxaqueña

•La secretaria de Salud entregó 34 reconocimientos al personal médico y administrativo que formó parte de la primera plantilla de trabajo del nosocomio

Oaxaca de Juárez, Oax. 9 de noviembre de 2023.- En un espacio en donde se une la excelencia médica y la atención de calidad para pacientes pediátricos, la secretaria de Salud Alma Lilia Velasco Hernández inauguró los trabajos del Congreso Conmemorativo al XXV Aniversario del Hospital de la Niñez Oaxaqueña Doctor Guillermo Zárate Mijangos, con el tema Enfermedades hemato-oncológicas.

Ante especialistas de la entidad, nacionales e internacionales de todo el Sector Salud, reconoció el esfuerzo, vocación, dedicación y extraordinario trabajo del personal del hospital, quienes constantemente se actualizan en diferentes especialidades para lograr el bienestar de la niñez oaxaqueña y contribuir a la construcción de un sistema de salud eficiente, equitativo y accesible.

Ante el director del centro médico, Ricardo Ríos López, la titular de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) destacó el compromiso y la empatía con la que se brindan las consultas a la población infantil y sus familias.

“En este hospital se atiende a uno de los grupos más vulnerables y valiosos de nuestra comunidad: nuestras niñas y niños, que son la esperanza y el futuro de Oaxaca. Su bienestar y salud son fundamentales para el progreso de nuestro estado”, dijo.

Velasco Hernández precisó que este congreso se desarrolla durante los días 9 y 10 de noviembre, con conferencias y talleres dirigidos al personal médico, de enfermería, residentes, personas paramédicos y estudiantes, y tendrá un impacto significativo en la actualización y formación del equipo de trabajo que trata con un tema crucial, como el cáncer infantil.

La secretaria de Salud entregó 34 reconocimientos al personal de salud y administrativo que formó parte de la primera plantilla de trabajo de este centro médico.

En su participación, el director, Ricardo Ríos López, indicó que la construcción del Hospital de la Niñez Oaxaqueña se inició en 1996 e inició funciones en 1998, y desde entonces se ha fortalecido año con año. Actualmente es la única unidad resolutoria en la atención a la población menor de 18 años y que carece de seguridad social, siempre con la misión de dar tratamientos especializados de manera gratuita.



“2023, AÑO DE LA INTERCULTURALIDAD”

Actualmente, la institución cuenta con 60 camas censables, 50 camas no censables o de tránsito, tres quirófanos con área de recuperación, 24 consultorios, 17 especialidades clínicas, nueve especialidades quirúrgicas y siete servicios de apoyo.

Enfatizó que este año el congreso académico se concentró en el temario relacionado al área hemato-oncológica, ya que más del 50 por ciento de las atenciones médicas brindadas se dan en esta área.

Durante esta jornada académica se impartieron las conferencias: Panorama de cáncer infantil en Oaxaca, Cómo abordar al paciente con adenopatías, Trasplante de células progenitoras hematopoyéticas en Pediatría, Abordaje de masas abdominales, resultados del Proyecto Nacional de Investigación e Incidencia de la leucemia infantil en México, entre otras.

Asimismo, se impartieron los talleres Aplicación de citostáticos, Participación de enfermería en el soporte transfusional del paciente oncológico, Manejo de catéteres en el paciente hemato-oncológico.

En la ceremonia de inauguración se galardonó a César Augusto Zárate Morales, Gabriela Judith Quiroz Montes, Félix Leonel Antonio Hernández, Domingo Luis Brena Hernández, Elia Cruz Santiago, Carlos Pacheco Skidmore, Patricia Hernández Castellanos, Isabel Patricia Hernández Domínguez y Jacqueline Esther López Bazán, entre otras personas destacadas que integran el Hospital de la Niñez.

-0-